Qu'est-ce qui favorisent les mariages précoces et non désirées ?

Une famille pauvre dont les parents pensent qu'en mariant leur fille (mineure) cela suffirait à résoudre leurs problèmes financiers.



Qu'est-ce qui conduit aux mariages précoces et non désirées ?

- Inégalité des genres ;
- Pauvreté ;
- Us et coutumes ;
- Difficulté à faire appliquer la loi ;
- Conflits, catastrophes et situation d'urgence ;
- L'absence de certificat de naissance de l'enfant ;
- Mangue d'information.





MESSAGE

Chers Adolescentes, quelle que soit la raison, disons non au mariage avant l'âge de 18 ans pour notre bien être.



ADOLESCENTES & JEUNES REFUSONS ET DENONCONS LE MARIAGE PRECOCE







Qu'est-ce que le mariage précoce ?

Le mariage précoce est une union entre deux individus de sexe opposé qui se contracte avant l'âge de 18 ans

Quelles sont les raisons du mariage précoce ?

- Inégalité des genres. (Plus de faveur à la fille contrairement au garçon)
- Pauvreté ;
- Us et coutumes. (La pression des parents)
- Difficulté à faire appliquer la loi ;
- Conflits, catastrophes et situation d'urgence;
- L'absence de certificat de naissance de l'enfant (Non maîtrise de la date de naissance de l'enfant)



Quelles sont les conséquences du mariage précoce ?

- Non scolarisation de la fille
- Abandon de l'école
- Maternité précoce;
- Mort pendant l'accouchement;
- Grande multiparité (risque d'avoir beaucoup d'enfants)
- Avortement;
- Prématurité (risque de mettre au monde les enfants prématurés), faible poids à la naissance;
- Accouchement difficile



Que faire?

- Dire non au mariage précoce.
- Dénoncer tous cas de mariage précoce auprès des autorités locales politico-administratives et judiciaires.

